

Egipto llama a la unidad africana para avanzar y enfrentar crisis

Image not found or type unknown

PL

El Cairo, 25 mayo (RHC) El presidente egipcio, Abdel Fattah El Sisi, llamó este miércoles a las naciones africanas a trabajar unidas en aras del desarrollo sostenible y para encontrar soluciones a los problemas y conflictos que enfrenta la región desde hace décadas.

Aquí estamos hoy, dando pasos firmes hacia la búsqueda de un continente estable que asegure una vida decente para su pueblo e inculque una cultura de civismo, tolerancia y amor a todos, escribió en Facebook el mandatario con motivo de celebrarse este 25 de mayo el Día de África.

En este día de 1963 fue fundada la Organización para la Unidad Africana, que 39 años después dio paso a la Unión Africana.

El presidente egipcio describió esa fecha como “un gran momento histórico que estableció una nueva era en el fortalecimiento de la unidad y la cooperación entre los países de nuestro continente”.

Felicidades a todos los hermanos pueblos africanos, con motivo de esta jornada, expresó el gobernante.

El jefe de Estado también deseó progreso, estabilidad y prosperidad a los pueblos de la región.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/288810-egipto-llama-a-la-unidad-africana-para-avanzar-y-enfrentar-crisis>



Radio Habana Cuba